

Unsere liebste Sonderkultur hat wieder Saison

Produkt des Monats - Spargel

Endlich ist es wieder soweit – unsere liebste Sonderkultur, der Spargel, kann wieder genossen werden. Spargel ist eine sehr arbeitsintensive Kultur und hat hohe Ansprüche an den Boden. Im Landkreis Roth und der Stadt Schwabach können wir uns deshalb glücklich schätzen, dass uns unsere Erzeugerinnen und Erzeuger täglich frisch mit dem Königsgemüse versorgen.

Frische und Qualität die überzeugen

Frühmorgens gestochen, enthält der Spargel noch alle wertvollen Inhalts- und Aromastoffe, wenn er bei uns frisch zubereitet wird. Heimischer Spargel überzeugt dabei nicht nur mit seinem Geschmack und der hohen Qualität. Durch die kurzen Transportwege schneidet er im Vergleich zu weit gereistem Spargel aus anderen Anbaugebieten in Deutschland oder Europa auch beim Energieverbrauch sehr gut ab. Ob grün oder weiß, bis zum Johannitag am 24. Juni kann nun wieder Spargel aus der Region frisch vom Feld genossen werden.

Bezugsquellen für heimischen Spargel

Wo sie original regionalen Spargel beziehen können, erfahren Sie im Flyer „Produkt des Monats“ oder im Internet unter www.landratsamt-roth.de/originalregional sowie beim Landratsamt Roth, Wirtschaftsförderung, Andrea Persson 09171 81-1495



Bildunterschrift: Spargel aus dem Landkreis Roth und der Stadt Schwabach besticht mit seiner hohen Qualität. Die kurzen Transportwege garantieren Frische und sind gut für das Klima.

Foto: Landratsamt Roth